



Chubasqueros, gorros, paraguas. Todo ha venido bien para resguardarse de la lluvia estos días. :: A. L.

## El IMD pide disculpas por el estado de la cancha el día 25

:: A. L.

**ERMUA.** El Instituto Municipal de Deportes de Ermua ha expresado, a través de un nota, sus más sinceras disculpas a jugadores, público pelotazale y organizadores del festival de pelota, que se celebró el día 25 en el frontón Arizmendi, por los inconvenientes causados por el alto grado de humedad, «provocado por un brusco cambio de temperaturas sobrevenido entre la noche del sábado y la mañana del domingo, que alteró el normal desarrollo del espectáculo deportivo».

Este fenómeno meteorológico adverso e imprevisible -añade el escrito- hizo que aumentara la diferencia de temperatura entre el exterior y el interior del frontón y, a consecuencia de ello, comenzaron a sudar las paredes y el suelo del frontón al comienzo del festival, «imposibilitando así, por falta de tiempo material, poder adoptar medidas concretas que pudieran mitigar los estragos que estaba provocando en la cancha la condensación de humedad».

El IMD agradece a todos (organizadores, público y jugadores), su comprensión ante este hecho que obedece a causas de fuerza mayor, «ajenas a la voluntad de este Instituto», y agradece a los jóvenes del Club de Pelota de Ermua su paciencia y buena disposición por tratar de resolver la situación.

En futuras ediciones -concluye- «se tomarán las medidas para tratar de mejorar el estado de la cancha si se dieran circunstancias similares». Desde el IMD, «somos responsables, ya que no supimos prever que en el mes en que nos encontramos se dieran estas circunstancias, porque de otro modo seguramente podríamos haberlo evitado».

# Gran participación pese a la lluvia

**El Departamento de Cultura de Ermua se muestra satisfecho con el público que acudió a los actos festivos pese a tener que hacerlo en ocasiones con paraguas**

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El Ayuntamiento de Ermua otorga la 'medalla de oro' a la participación de los ermuarras en las fiestas patronales y entiende que «los niños han sido los grandes damnificados en estos Santiagos». El aspecto negativo de las fiestas bajo la lluvia se ha visto contrarrestado por la actitud de la población de la villa «que pese a la lluvia ha participado en todos los actos que se han realizado, incluso bailando con paraguas en las verbenas», explicaban orgullosos de esta actitud

los responsables municipales del Departamento de Cultura.

Frente a esta cara de la moneda la cruz fue la de tener que suspender varios actos, porque no paraba de llover durante los días centrales de las fiestas. A partir del día 24 la nube se instaló en el cielo de Ermua y ya la verbena se inició tarde porque los equipos se mojaron y además se tuvo que suspender la segunda parte de este baile.

Los parques infantiles con sus hinchables que habitualmente se colocan en el parque de San Pelayo de 12 a 14 y de 17 a 20 horas, no pudieron instalarse ningún día de los previstos y los gigantes y cabezudos tampoco salieron a pasear por las calles de la villa e día 25. El primer teatro de calle, del grupo Markeliñe, (25 de julio) también se suspendió. La prueba de 'barrus' para los gaupaseros también se vio afectada por alguna suspensión, pero las vaquillas se han desarrollado du-

rante todas las jornadas previstas.

Según explican los responsables del programa, «muchos actos se suspendían con antelación debido a que necesitan una infraestructura que debe montarse anteriormente y quizá en el momento de desarrollar la actividad no lloviera, pero en el momento del montaje sí», justificaban desde el consistorio.

### No hubo incidentes

Hubo otras actividades que, aunque se llevaron a cabo, tuvieron sus dificultades, como las verbenas o los pasacalles que estuvieron marcados por la lluvia. El día 26, desde las 14 horas hasta entrada la madrugada, el tiempo dió una tregua y se pudo ver muchísima gente viendo la actuación de la banda de música, los partidos de pelota, los payasos, los pasacalles de Irulitxa, Lagunak y Gure Txokoa, entre otros, el teatro del 'Día de Zezen', sin lluvia, tam-

bién permitió disfrutar de la calle y las actividades a los ermuarras.

La valoración de las actividades y participación de los ermuarras en los actos del programa en los días precedentes al 24 de julio han sido en general positivas, puesto que pese a que no hizo un tiempo extraordinario se desarrollaron todas con normalidad. Además los conciertos de Gatibu y Mojinós cumplieron las expectativas previstas. La excepción se encontró en el 'Día del Niño' (21 de julio) en el que hubo que suspender los hinchables por la mañana.

En cuanto a la seguridad, la Policía Local ha destacado que las cuatro jornadas centrales de fiestas «han transcurrido con normalidad, sin robos ni accidentes reseñables». Además, las vaquillas tampoco han provocado ningún accidente. Eso sí, como es habitual, se han registrado numerosas quejas por ruidos en locales.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

|  |                           |
|--|---------------------------|
| <b>URGENCIAS</b>                               |                           |
| SOS DEIAK                                      | 112                       |
| DYA  | 943 464 622               |
| <b>HOSPITALES</b>                              |                           |
| Hospital Mendaro                               | 943 032 800               |
| Ambulatorio de Eibar                           | 943 032 500               |
| Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)               | 943 032 650               |
| Ambulatorio de Ermua                           | 943 032 630               |
| <b>POLICÍA MUNICIPAL</b>                       |                           |
| Eibar  | 943 708 424               |
| Ermua  | 943 176 300               |
| <b>ERTZAINTZA</b>                              |                           |
| Eibar  | 943 531 700               |
| <b>BOMBEROS</b> Toda la provincia              |                           |
|  | 112                       |
| <b>TRANSPORTES</b>                             |                           |
| Euskotren                                      | 902 543 210               |
| Pesa Eibar                                     | 902 101 210               |
| Lurraldebus                                    |                           |
| Bizkaibus                                      | 902 222 265               |
| <b>TAXIS</b>                                   |                           |
| Eibar  | 943 203 071 y 943 201 325 |
| Ermua  | 943 170 396               |
| <b>AYUNTAMIENTOS</b>                           |                           |
| Eibar (Centralita)                             | 943 708 400               |
| Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) |                           |
| Pegora)  | 010                       |
| Ermua  | 943 176 322               |

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERIA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.

\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Fermín Calbetón 19. Eibar).

## MUTRIKU

## Cuestación en Mutriku para el homenaje a la vejez el día de La Virgen

### GORRITIBERIA

MUTRIKU. A pesar de las apreturas presupuestarias, la sociedad Ziñua va a retomar la organización del homenaje a los mayores que tradicionalmente se celebra el día de La Virgen de la Asunción el 15 de agosto. En la presente ocasión, al igual que el pasado año no se celebrará la comida de hermandad y en su lugar se celebrará un acto de homenaje, en la plaza Txurruka aprovechando el hamaiketako que se les servirá a todos ellos. Por lo

tanto habrá claveles, misa mayor cantada y posteriormente se celebrará el acto en los soportales del Ayuntamiento y bajo la carpa instalada al afecto. Se les bailará el aurrresku de honor, se reconocerá a las dos personas de más edad que no hayan sido reconocidos con anterioridad, todo ello dentro del ambiente que pondrán los bertsoaris y los trikitilaris entre otros y degustando un merecido hamaiketako. Toda esta organización conllevará su correspondiente presupues-

to, razón por la que mañana sábado, por la tarde y el domingo al mediodía, se celebrará la tradicional cuestación con el fin de recaudar fondos.

### Mendiz mendi

La exposición itinerante 'Mendiz mendi' organizada por la Diputación Foral de Gipuzkoa se puede visitar estos días en la plaza Txurruka. Se trata de una unidad móvil de más de 40 metros cuadrados en la que se da información de los espa-

cios naturales de Gipuzkoa. La actividad está destinada al público en general y para quienes así lo deseen se ofrecen sesiones de presentación de una duración de 50 minutos ciertamente interesantes. Quien desee más información puede acudir a la página web [www.gipuzko-amendizmendi.net](http://www.gipuzko-amendizmendi.net), pero sin duda la mejor forma de conocerlos paisajes naturales unidos a la naturaleza y a su historia, pueden pasar por la exposición de de 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00 horas.

### Tropheé Teint estropada Mutrikun

Harrera ofiziala barne, gustora heldu eta abiatu ziren Tropheé Teink estropadan dabilizan 17 ontzietako arraunlariak. Egurdiko 11,45ak aldera iritsi ziren Lekeitiotik, eta ongi etorria eman ondoren denak eldapan gora Udaletxeraino igo ziren bertan harrera ofiziala eskaini zielarik Joseba Palenzuela alkateak. Kostako herriei esker ere hegoa eta iparra bildurik aurkitzen direla esan zuen, eta hori hein handi batean Ur Ikara elkarteak antolatzen duen estropada hau bezalakoei esker. Erregalien trukaketa burutu ondoren, txalo artean bukatu zen ekimena eta denak Arkugain elkartera abiatu ziren bazkaltzera. Arratsaldeko 15,30ak aldera abiatu ziren Zumaia bidean.



Joseba Palenzuela alkateak harrera egín zien ontzietako arraunlariari. :: GORRITIBERIA

## SORALUZE-PLACENCIA

## Iniciadas las conversaciones para estrenar 'Los perfectos'

«La idea es acabar el proyecto en el mismo sitio donde nació», afirma el director Ángel Fernández

### NEREA ISASTI

SORALUZE. El director de la obra 'Los perfectos-un mundo sin límites', Ángel Fernández, informa que él y su equipo ya han iniciado las conversaciones para que la obra se represente en Soraluze, aunque aún no hay fecha.

«La idea es acabar el proyecto en el mismo sitio donde nació, con documental de la obra y los actores incluidos», afirma el autor y director. Y ese sitio no es otro que Soraluze.

En Irungo La Salle, el Grupo de Teatro los Rotos, con la dirección y autoría de Ángel Fernández, la dirección artística del cubano Osmar Vázquez, se representó recientemente la obra 'Los perfectos-un mundo sin límites' con la sala llena. De hecho, se tuvo que improvisar una adaptación para que entraran las casi 200 personas que fueron a ver la obra. Actuaron, a parte del mismo Vázquez, las placenti-

**En Irun se tuvo que improvisar una adaptación para dar cabida a las 200 personas que acudieron**

nas Teresa Sousa e Irene Inanue, además de Gaizka Mikelarena y Alberto Couto. «Por cierto, el pico más alto de la obra fue la presentación de la perfección de este último actor que fue ovacionado de pie al final de la obra», asegura Ángel. Y añade que «la gente se emocionó, aplaudió en varias ocasiones interrumpiendo el desarrollo de la historia y sobre todo se rió mucho. Por lo que me cabe como autor, estoy más que contento».

Por la dirección de la obra han pasado tres directores; Ana Pérez que estuvo en la primera etapa del proyecto, Patxi Ermosie hasta que falleció en diciembre y ahora Ángel Fernández. Sólo queda, por lo tanto, saber el día en el que se realizará la representación.

## MENDARO

## El sábado acabó un intenso campeonato de futbito

### IÑIGO LAZKANO

MENDARO. Tras unos años en los que el citado campeonato no se disputó, este año, un grupo de mendarotarras volvió a coger las riendas de la organización y lo puso en marcha con el fin de animar las tardes de julio. Este objetivo se ha cumplido con creces, pues la afluencia de público ha sido notable y ha ido en aumento según avanzaba el torneo.

El campeonato acabó el sábado al mediodía con la disputa de las finales de las dos categorías. Por el bien de la integridad física de los participantes y siguiendo la tradición, las finales se disputaron antes del inicio de las fiestas de Santa Ana, contribuyendo así a animar el ambiente festivo desde la mañana.

El primer partido lo disputaron los chicos y se enfrentaron Besodunak contra Motxailak. Tras un duro e intenso partido, la final se decantó del lado de los primeros por un ajustado marcador de 1-0.

En la segunda final se enfrentaron el equipo mendarotarra contra Elgoibar, que era el único equipo de fuera que se apuntó en ambos campeonatos.

Esta final no fue tan igualada, ya que las elgoibartarras ganaron por un claro 4-1, llevándose así el campeonato.

Después de la segunda final se procedió a la entrega de trofeos y a la realización de las típicas fotos que quedan como recuerdo para la posteridad y se emplazó a todos los participantes a volver a participar el próximo año.

## ERMUA

## Feria de oportunidades de la asociación de comercios y hosteleros

### K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Hasta el sábado los y las ermutarras podrán aprovechar una nueva feria de oportunidades de los productos de la temporada de verano en los establecimientos asociados de la Asociación de Comercio y Hostelería de Ermua.

La ACHE ha organizado una nueva edición de la feria de oportunidades que se desarrollará hasta el próximo sábado 30 de julio. La propuesta de ofrecer productos de temporada con descuentos se realizará en cada comercio participante en la iniciativa y en el horario habitual de la tienda, ya que en esta ocasión se desarrolla en los propios establecimientos.

La iniciativa llega adelantada con respecto a otros años, ya que solía celebrarse en septiembre, e intenta dar salida a los stocks de producto que no hayan sido vendidos en rebajas, ofreciendo productos de primera calidad a mejores precios de lo habitual.

En ella participan treinta y un establecimientos de la villa, seis más que en el pasado año. La feria ofrece productos de moda, lencería, calzado, complementos, hogar, decoración y fotografía.

Los establecimientos participantes son los siguientes: Itsaskolor, Kenke, Cocoliso, Dskaro, Ramos Moda Hombre, Peques, Blush, Gauzak, Guipur, Marisa, Margel, Mimitos, Drach, Ikatz, Zapaxiki, Juana Mari, Calzados Eva, Telas Marina, Izagirre, Arrate, Angela, Yonari, Bolsos Sagardui, Calzados Doan, Etxedreams, Vintage, Artarra, Esteban Vieco, Gutiérrez, Calzados Eder y Calzados Pablo.